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COMISSÃO PERMANENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE CAMPINAS 

DE ATENÇÃO HOSPITALAR, URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 

05 de outubro de 2020 

Reunião Remota.  

Início às 19:10h. Finalizado às 20:30h. 

Presentes:  

Integrantes da Comissão: José Paulo Almeida - usuário CLS HMMG (titular), Alcides Tronquini – usuário 

CLS UPA Campo Grande (titular), Antônio Filetti – usuário CLS UPA Campo Grande (suplente), Denise 

Amaro – usuária CLS PA Anchieta (titular), Paulo Chiarelli – usuário CLS PA Anchieta (suplente), Vanessa 

Jorge Fontes – gestora CLS PA Anchieta, Vagner Belli – usuário UPA Carlos Lourenço (titular), Ana 

Claudia Mendonça – trabalhadora UPA Carlos Lourenço, José Augusto Vasconcellos Netto – trabalhador 

CLS Ouro Verde, Paulo Mariante – usuário CMS (titular), José Renato Mei – usuário CMS (suplente), 

Adriana Pereira da Silva – trabalhadora CMS  

Convidados: Esequiel Gonçalves - usuário CLS HMMG, Nayara Oliveira – usuária e presidenta CMS. 

Justificaram ausência: Claudinis Santos – trabalhadora CLS HMMG, Rosenildo Correa – trabalhador CLS 

UPA Campo Grande.  

Nayara começa coordenando a reunião sendo que Paulo Mariante chegou posteriormente por problemas 

de conexão.  

 

1. Informes 

Integrantes novos na comissão: Moisés Xavier da UPA São José retoma atuação na comissão e Vanessa 

Fontes é gestora do PA Anchieta. 

 

2. Pauta 

1. Breve apresentação dos dados encaminhados Coordenadoria Setorial de Produção Tecno-Assistencial 

(CSAPTA) 

2. Retorno ofício renovação ou não contratos emergenciais 

3. UPA Campo Grande, algumas informações precisam ser atualizadas 

 

1. Sobre dados da CSAPTA  

 Devemos fazer grande agradecimento à CSAPTA que enviou planilha com muitas informações 

interessantes e importantes para nossa análise e iniciativas;  

 Vamos separar relatório em 2 partes para apresentar nas próximas reuniões da comissão:  

o internação (totais de internação, médias de permanência, taxas de mortalidade hospitalar)--> na 

reunião de novembro desta comissão; 
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o consultas ambulatório de especialidades --> para reunião de dezembro; 

 Não foram enviados dados de Pronto Socorros e Urgência e Emergencia! -- pedir dados PS e UPA 

para serem apresentados na comissão em seguida. 

 

 Denise sugeriu fazer 2 reuniões por mês, mas a maioria não pode: mantida uma reunião mensal. 

 

2. Sobre contratos emergenciais 

 Nosso oficio perguntou quantidades e dados e sobre prorrogação de contratos e a resposta (realizada 

pela procuradora Daniela) informou que projeto de lei complementar já foi para a câmara, que era para 

esperar a votação;  

 Foi anexado um documento público à resposta com alguns dados do projeto de lei complementar que 

foi para a câmara tem alguns dados de quantidades sobre os cargos dos profissionais; neste 

documento o presidente da RMGUE argumenta, a favor da prorrogação, pois a troca de profissionais 

por profissionais sem treinamento seria inconveniente!! Fala incoerente com situação vivenciada em 

que houve 1400 pessoas no CHOV; 

 Foi apontado que a lei vai permitir prorrogar os contratos, mas isso não é garantia de prorrogação 

ocorrer, havendo necessidade de verificar que instrumentos legais serão utilizados para permitir, como 

também não foram informados os dados sobre onde (que setor) estão os profissionais; foi indicado que 

o PLC votado na Câmara prorroga por mais 1 ano o contrato.  

 Deliberação: responder o despacho do Pimenta solicitando: 1) além da aprovação na Câmara, a 

indicação do instrumento legal que garante a efetivação da prorrogação dos contratos; 2) completar 

informações dos contratos a serem prorrogados acerca do número de profissionais por cargo em cada 

serviço.   

 

3. Demanda do Rosenildo de que a UPA Campo Grande se tornaria referência de atendimento em 

Saúde Mental não se confirmou, mas reforçou a falta de estrutura de atendimento para esse tipo 

de demanda naquela UPA e Seu Alcides reforça a falta de pessoal nos plantões da UPA Campo 

Grande;  

 Mariante ia fazer o ofício, não conseguiu contato com Seu Alcides, além de não ter entendido bem a 

demanda, não fez, esperava esclarecer melhor nesta reunião; 

 O problema da falta de pessoal na escala médica se mantém, pois seu Alcides foi 3 dias lá na UPA e 

estava sempre a mesma médica sozinha; mantém o problema da escala médica com muita falta de 

pessoal; 
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 Relatado que na UPA Carlos Lourenço estão ficando lá muitos pacientes psiquiátricos, por procura 

espontânea que estava represada, e que foi quado voltou a ser UPA (deixou de ser hospital de 

campanha) com casos de famílias que perderam 3 membros e não tinha apoio psicológico; 

 Alguns perguntam também sobre a questão da saúde mental na atenção primária, mas é um assunto 

que não cabe nesta comissão; talvez encaminhar tema para debate conjunto com comissão de saúde 

mental do CMS que pode se articular com esta comissão; neste momento esta comissão deverá q 

amadurecer mais a questão focar mais nas suas finalidades, depois devagar abranger outros temas. 

 Deliberação: fazer ofício solicitando informações da escala médica com serios problemas nas 4 UPAS 

e checar com Rosenildo a falta de condições de trabalho com pacientes de saúde mental na UPA 

Campo Grande para fazer outro ofício. 

Próxima reunião da Comissão: 9 novembro (pq 2 nov é feriado) 

 Sobre o relator da comissão era Camila, que não veio nas 2 últimas, sendo que Nayara fez a ultimo 

registro e ninguém se habilitou a ser relator naquele momento (precisa definir na próxima reunião); 

Mariante vai fazer o registro e José Augusto vai mandar anotações para apoiar.  
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